

Concours
«Une journée avec Julie
Masse»

Félicitations d'avoir participé en si grand nombre à notre concours. C'est avec grand intérêt que Julie et l'équipe du Fan Club ont lu vos refrains. Nous avons été très surpris de l'enthousiasme avec laquelle vous avez composé vos textes. Tel que prévu, le concours s'est terminé le 11 septembre dernier. Nous procédons actuellement à une première sélection, suite à quoi nous effectuerons un tirage au sort parmi les meilleurs refrains que nous avons reçus. Les deux gagnants seront ensuite contactés afin de connaître le déroulement de la journée avec Julie. Nous publierons dans le prochain bulletin de nouvelles les noms et les impressions des gagnants. Bonne chance à tous et toutes et merci pour votre grande participation!

Deuxième
Sondage maison

Suite au succès du premier sondage, Isabelle et Serge, nous ont demandé de préparer un deuxième sondage auprès des membres du Fan Club. Les résultats du premier sondage ont déterminé que la chanson «À contre-jour» serait le deuxième extrait à être diffusé sur les ondes. Le gérant de Julie aimerait savoir maintenant que devrait être selon vous le troisième extrait à être diffusé sur les ondes radiophoniques?

Serge et Isabelle vous remercient beaucoup de votre collaboration.

On attend vos suggestions!

Sondage maison no 2
Fan Club Julie Masse
c.p.545 Succ. C
Montréal, Qc.
H2L 4K4

Le 3e extrait devrait être: _____

Nom: _____

Prénom: _____

No de membre: _____